
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

会長 森井脩次 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さん、こんにちは。9 月に入り、

8 月を振り返ってみました。8 月は

ロータリークラブ全体で「会員増強

及び拡大月間」で、ロータリーの友

にはクラブ平均会員数の表が掲載さ

れておりましたので、本日は当クラ

ブでも活動しております会員増強活

動を含めてお話しさせていただきま

す。 
皆さんもご承知の通り、今年度の

岐阜中クラブも会員増強に「力」を

入れていますので、クラブの平均会

員数は特に気になる表でありました。

第 2630 地区の平均会員数は 1993
年には 64 名であり、当クラブ創立 3
年目で会員数は 57 名でした。2003
年は第 2630地区平均会員数は 53名

と減少する中、当クラブ 42 名と減

少していました。そして 2013 年は 

第 2630地区の平均会員数は 39名と

なり、当クラブでは現在 30 名とほ

ぼ半減していることがわかります。

全国の平均会員数を見ると 1993 年

が 61 名、2003 年が 47 名、2013 年

は 39 名ですので、全国平均会員数

と第 2630 地区の会員数はほぼ同じ

会員数で推移している中、当クラブ

は第 2630 地区平均会員数と比較す

ると 10 名ほど少ないことがわかり

ました。 
 8 月 20 に会員増強委員会の主催

にて例会を開催いただき、多数の

方々を推薦いただきましたことを感

謝いたします。今年は当クラブの目

標として 5 名の増強を計画しており

ます。また、2～3 年以内には、第

2630 地区の平均会員数にしたいと

も思いますので、皆さんのご協力を

お願い申し上げ、挨拶とさせていた

だきます。 
委 員 会 報 告 

公共イメージ委員会 
委員長 野尻大名 

健康診断（10 月 1 日）において、

オプションをつけられる方は、平野

病院より個別で開始時間の連絡があ

ります。お間違えになりませんようお

気を付け下さい。オプションのない方

は、当初の予定通り午前 10 時 30 分に 
 

においで下さい。 
ロータリーバンド委員会 

委員長 中山 章 
 
 
 
 
 
 
 
 

10 月 8 日例会終了後に本年度活

動予定検討会をいたします。委員会

メンバーの出席をお願いします。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
森井脩次君 
 先週の観月例会には多数の方々に

ご出席していただきありがとうご

ざいます。 
 
 
 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
   

平成25 年10 月1 日(火)
第1076回例会 第998号
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ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を 

～親睦から奉仕へ・ 
奉仕から友情へ～ 

会 長 森 井 脩 次  
幹 事 渡 辺 成 洋  
発 行 公共イメージ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
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卓 話 

『アンケート結果報告』 
卓話者 中長期戦略委員会 
    委員長 安藤元一 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

[出席]会員総数30名（出席免除3名）

本日出席19名 73.33％ 
[行事]アンケート結果報告 

 担当 中長期戦略委員会

第１０７５回 

平成２５年９月２４日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 

[ビジター] 

第１０７７回 

平成２５年１０月８日(火) 

[点鐘]１０時３０分 
[行事]卓話『不易流行』 
   直前ガバナー 村橋元様 

担当 直前会長

 


